

Mittelalter? Wieso kommt mir das bekannt vor?

Von Kimiko18

Kapitel 7: Kapitel 7 - Der Meister

Kapitel 7 - Der Meister

(Na super nun bin ich gefangen), dachte sie sich und sah wieder nach vorne da sah sie...

Ein kleines Mädchen oder eher junges Mädchen. Sie hatte weißes Haar und schwarze Augen. Ihr recht kurzer Kimono war in weiß Rot und Rosa gehalten. Sie sah recht niedlich und sogar hübsch aus.

Bild: <http://p1.spin.de/user/full/77/e6/73f3c9f1-64056256.jpg>

"Ich habe auf dich gewartet Akashi", meinte sie dann sanft und lächelte sie an.

"Woher weißt du meinen Namen und wer bist du eigentlich?", fragte sie dann.

Das Mädchen schaute sie fragend an und legte dabei den Kopf schief.

(Warum weiß sie nicht wer ich bin seltsam.. vielleicht..), dachte sie sich und ihr Blick wurde ernster.

"Wie auch immer diese Waffen sind dein, dein Vater hat sie dir hinterlassen", meinte sie nun zu ihr.

"Woher willst du das wissen?", fragte Akashi sie verwundert.

"Ich kenne ihn daher kann ich das so einfach sagen du solltest jetzt gehen wir sehen uns wieder", sprach sie und verschwand dann einfach doch war sie das wirklich? Das konnte man nicht wissen.

Akashi jedoch beließ es erst einmal dabei und sah auf den Bann sie zog das Katana nun einfach und schnitt quer über die Versiegelung. Sie bekam ein Loch dadurch.

(Hm erstaunlich aber wenn das so ist..), dachte sie und schmunzelte, ehe sie erneut quer schnitt nun aber genau die andere Richtung. Kurz darauf zerfiel die Barriere und sie konnte durchlaufen was sie auch gleich tat. Dabei steckte sie das Katana zurück zwischen Obi und Kimono. Sie lief wieder zum Ausgang doch ihre Gedanken schwirrten bei dem Mädchen was sie eben gesehen hatte. Irgendwas an ihr war

seltsam genau wie bei der Miko Kokoa.

(Mir wird hier was verheimlicht.. und das finde ich absolut nicht nett), dachte sie sich und zog eine schmallende Schnute.

Vor der Höhle.

Rin lief hin und her sie schien sich sorgen zu machen um Akashi.

"Wir sollten wieder hinein gehen sie braucht vielleicht Hilfe ich meine ..", fing sie an und sah auf Jaken. Jener seufzte jedoch nur deswegen und blickte sie an.

"Das kann uns doch egal sein.. lass uns endlich gehen der Meister wird bereits warten", sagte er dann.

Doch die Sorge von Rin war unbegründet denn Akashi trat gerade aus der Höhle wieder heraus. Sie hatte die Augen geschlossen und als sie spürte, aufgrund der Sonne, das sie wieder draußen war öffnete sie die Augen. Doch .. sie waren nicht mehr violett... nein sie waren nun goldgelb und sie hatte Rötliche Lieder. Noch dazu waren ihre Haare verändert sie waren nun Silber bis weiß.

Bild Akashi: <http://p1.spin.de/user/full/58/02/2016b876-64055824.jpg>

Jaken aber auch Rin sahen sie fassungslos an.

"Was schaut ihr mich denn so an?", fragte sie nun.

"Ihr.. ihr seid verändert", meinte dann Rin woraufhin Akashi sie nur fragend anschaute.

"Deine haare sind nun weiß wie die von Sesshoumaru Sama", stellte Rin nun auch fest.

"Deine Augen sehen genauso aus", fügte sie noch hinzu.

"Ich hab keine Ahnung wer Sesshoumaru überhaupt ist", konterte nun Akashi. Sie sprachen oft von einem Sesshoumaru Sama doch noch immer wusste sie nicht wer das war .. so langsam war sie sich auch nicht mehr sicher ob sie das wissen wollte. Doch sie hatte nicht viel Zeit darüber nachzudenken ein Youkai der scheinbar ziemlich schwach war das aber mit seiner Größe wieder weg machte, kam gerade auf sie zu er sah sie gierig an hielt sie wohl für Futter oder der gleichen.

"Na warte du!", fing Jaken an und lief etwas auf ihn zu. "Ich werde dir die Macht meines Kopfstabes zeigen", prahlte er und hob seinen Stab hoch. Eines der Mündler öffnete sich und es kam Feuer hinaus und traf den Youkai welcher wie ein übergroßer Ork aussah, am Fuß. Er brüllte deswegen nur und schlug nach Jaken aus welcher kurz darauf gegen einen Baum knallte.

"Oh Jaken!", rief Rin nun besorgt doch kurz darauf blickte sie wieder auf den Youkai. Sie fing an zu Zittern.

"Meister..", murmelte sie dann ängstlich.

Akashi sah auf den Youkai dann auf ihr Katana. "Naja warum nicht", meinte sie und lief nun an Rin vorbei dabei zog sie ihr Katana erneut. Kurz darauf sprang sie hinauf und schnitt ähnlich wie bei der Barriere eben zu. Der Ork viel auf den Boden was eine mächtige Erschütterung gab. Der Weile landete Akashi sanft auf ihren Füßen, sie blickte das Katana an.

(Das hätte ich sicher auch mit den Krallen geschafft.. aber..), fing sie an zu denken doch ein erneutes starkes und seltsames Gefühl ließ sie ihre Gedanken beenden. Sie blickte stattdessen in eine Richtung.

"Vielen, vielen dank", meinte Rin dann auch schon sie schien Jaken vergessen zu

haben.

"Freu dich nicht zu früh", murmelte Akashi nun während sie stur in diese Richtung schaute.

"Huh?", machte Rin daraufhin fragend und folgte dem Blick von Akashi.

Es näherte sich jemand doch kein Trampeln nein es waren Sanfte Schritte wie Akashi feststellte. Die Person trat mehr und mehr ins Licht man erkannte langes silbernes Haar. Einen weiß Roten Kimono und Schwerter... Seine Augen waren stechend und kalt und ein Lächeln schien er schon lange nicht mehr gesehen zu haben geschweige denn selber zu lächeln. Doch eines war klar.. er sah verdammt gut aus..

Rin war die erste die sich in Bewegung setzte. Sie Freute sich total über diesen Jungen Mann und rannte freudig auf ihn zu.

"Meister Sesshoumaru da seid ihr ja wieder!", rief sie freudig und lief dann neben ihm her.

(Das ist also dieser Sesshoumaru..), dachte sie sich. Doch ehe sie weiter denken konnte musste sie sich wohl verteidigen. Denn Sesshoumaru kam Blitzschnell auf sie zu und das mit seiner Klinge in der Hand. Mit ihrer eigenen Blockte sie jedoch ab. Sagen tat er dennoch nichts.

"Aber Meister Sesshoumaru was tut ihr denn da sie hat uns gerettet", rief Rin geschockt dann.

(Verdammt.. er ist wirklich stark..), dachte sich Akashi der Weile sie blickte ihm in seine Augen sie schienen keine Gnade so wirklich zu kennen. Dennoch.. warum hatte er dann ein kleines Mädchen bei sich? Noch dazu ein Menschliches?

Kurz darauf ertönte eine Stimme es war ...

Ende Des Kapitels :D